
Freie Demokraten im Hessischen Landtag

ROCK: LANDESREGIERUNG HAT CHANCE VERTAN

14.09.2021

- **2G-Option ist der falsche Weg**
- **Niemanden ausschließen, der nachweislich nicht infektiös ist**

WIESBADEN – René ROCK, Fraktionsvorsitzender der Freien Demokraten im Hessischen Landtag, hat das vom hessischen Corona-Kabinett beschlossene und heute vorgestellte 2G-Optionsmodell kritisiert: „Wir Freie Demokraten halten die 2G-Option für den falschen Weg. Es gibt keinen Grund, Lockerungen zum Beispiel in Restaurants, beim Friseur oder in Kulturbetrieben daran zu knüpfen, dass nur noch Geimpfte und Genesene Zutritt haben. Es ist höchst problematisch, Menschen auszuschließen, die mit einem negativen Testergebnis nachweisen, dass sie nicht infektiös sind, also keine Gefahr von ihnen ausgeht“, erklärt Rock. „Hier hat die Landesregierung wieder mal keinen Mut gezeigt und eine Chance vertan, generell Lockerungen in Bezug auf Kapazitätsbeschränkungen, Abstandsregeln und Maskenpflicht zuzulassen.“

Rock ergänzt: „Wenn man Menschen dazu motivieren will, sich gegen das Corona-Virus impfen zu lassen, ist Druck, wie er durch 2G ausgelöst wird, der falsche Weg. Nur mit solider Überzeugungsarbeit wird es gelingen, mehr Hessinnen und Hessen zur Impfung zu motivieren.“

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag
Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden
Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de
